

# *Campeón Granma es presentado para 57 Serie de Béisbol*

---



Bayamo.- **EL EQUIPO** Granma que luchará por el título en la próxima Serie Nacional de Béisbol (SNB) fue presentado en Bayamo, con la presencia de Higinio Vélez, presidente de la Federación Cubana, y Yosvany Aragón, director de ese deporte en el país.

El conjunto, también conocido como Alazanes y campeón de la anterior SNB, está integrado por tres receptores, ocho jugadores de cuadro, siete jardineros y 14 lanzadores, incluido el estelar Lázaro Blanco, quien actualmente se desempeña en la Liga Canadiense-Americana, por lo cual no estará en la primera parte del torneo.

Otros atletas ausentes durante la fase clasificatoria serán Alfredo Despaigne y Roel Santos, quienes juegan en la Liga Profesional de Japón con los Halcones de SoftBank y los Marines de Chiba Lotte, respectivamente.

Guillermo Avilés, Carlos Benítez, Yoelkis Céspedes y Leandro Martínez, todos participantes en el IV Clásico Mundial de Béisbol, serán los encargados de liderar el plantel, a partir del cinco de agosto, cuando comenzará el certamen con el desafío entre los Alazanes y Villa Clara en el estadio Mártires de Barbados, de Bayamo.

A ellos se unen otros con experiencia internacional, como Yulián Millán, mejor torpedero a la defensa en la pasada campaña, César García y Osvaldo Abreu, antesalista más destacado con el guante en la 56 SNB, aunque este último todavía se recupera de una lesión en el hombro de lanzar.

La base del equipo es la misma que comenzó el campeonato anterior, pues apenas se suman tres novatos, cuyos nombres son Dainier López (jugador de cuadro), Eliazar González (jardinero) y Miguel Aliaga (lanzador).

Carlos Martí Santos, su director, declaró que los objetivos fundamentales son clasificar y luego luchar por la corona otra vez, para lo cual el conjunto tiene condiciones.

Refirió que todavía el cuerpo técnico no ha definido una alineación regular, pero ya decidió que los lanzadores abridores serán Leandro Martínez, Yanier González, César García y Joel Mogená.

Luego de la presentación, Aragón felicitó a Granma por los resultados generales en el béisbol, con medallas en torneos de diferentes categorías.

Refirió que se valora la posibilidad de iniciar los partidos a las cuatro de la tarde, excepto los domingos, aunque para eso será necesario el apoyo de los gobiernos provinciales, quienes deberán asumir el gasto de electricidad.

Explicó que realizar los encuentros a las 4 PM sería muy favorable para los jugadores y la afición, la cual podría asistir más a los estadios.

Vélez destacó la importancia de mejorar los terrenos antes del torneo para contribuir a la calidad de cada desafío y evitar lesiones.

### **Guantánamo se supo el domingo**

El equipo de Guantánamo a la LVII Serie Nacional de Béisbol fue presentado el domingo, en presencia de Denny Legrá Azahares, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario en la provincia.

Esperamos del colectivo la combatividad de siempre y mejores resultados que en la pasada contienda, subrayó Legrá Azahares, durante el encuentro en que participaron, además, Nancy Acosta Hernández, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, y Yosvani Aragón Rodríguez e Higinio Vélez Carrión, titulares de la comisión y la federación nacionales de béisbol, respectivamente.

La nómina de los Indios Guerreros del Guaso, a quienes dirigirá el ex receptor Roberto Borrero Magdariaga, cuentan en esa posición con el experimentado Felix Carbonell Terrero, así como Eliecer González Lora y Yandi Gainza Rodríguez.

Custodian el cuadro Daikel Manso del Toro, Gabriel Garbey Fontanilla, Ricardo Preval Ortega, Yoelkis Baró Sinclair, Orlando Morales de la Cruz, Luis A. Sánchez Rodríguez, Eulogio Marcillí Utria, Andrés de la Cruz Matos y Adriel Roblejo Tamayo.

Patrullarán los jardines el estelar Julio Pablo Martínez Sánchez, Robert Delgado Bueno, Leonelkis Escalante Lora, Ariel Benavides Rouseaux, Abel Montoya Ponce y Óber Cremé Plana.

El pitcheo del equipo, que en el anterior certamen nacional no logró pasar de la etapa clasificatoria, lo integran Pedro Agüero Castillo, Frank Navarro Noa, Reidel Moreira Argüello, Orlandis Martínez Monte y Orlenis Peña Cala.

Los demás lanzadores serán Luis Castillo Muñoz, Roeldis Martínez Matos, Maikel Preval Santillón, Orlenis Gainza Lescaille, Oscar García Romero, Jorge Sánchez Vera, Yasmani Velázquez Flores,

Oswald Castro Osorio y Ángel Herrera Escalona.

Auxiliarán al mentor guantanamero Evelio Labañino Toirac y Ariel Benavides Perigó. La preparación física estará a cargo de Francisco Acosta Pérez; y Roberto González Sánchez y Marcio López Cabrera fungirán como entrenadores de los 32 peloteros que defenderán los colores del extremo oriente cubano.

Guantánamo enfrentará en el debut al subcampeón Ciego de Ávila, en el parque José Ramón Cepero. La segunda y tercera subseries serán asimismo como visitantes ante Holguín (10,11 y 12) y Villa Clara (14,15 y 16), novenas todas mejor posicionadas que ellos en el campeonato precedente. **(ACN)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/135831-campeon-granma-es-presentado-para-57-serie-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**